

Le travail des jeunes judokas récompensé

Publié le 29/06/2022



Progression remarquable de la section judo de Vaudeurs © Droits réservés

sport. André Milot a présidé la cérémonie de remise de ceintures à une vingtaine de jeunes judokas, lundi, à Vaudeurs. Le maire a félicité « les jeunes sportifs et remercié les encadrants et les parents d'avoir suivi les enfants dans leur engagement au service du judo. Depuis novembre 2021, la progression des jeunes a été particulièrement remarquable. » Un constat partagé par Robert Tolé, André Simonnet et François Fagot, respectivement présidents d'Arts martiaux, de la section judo et trésorier du club. Le maire a félicité Théo Couroux, formateur local et ceinture noire 2^e dan, pour la qualité du travail réalisé. Une réussite qui va conduire à l'ouverture d'un second créneau, le mardi, à Vaudeurs, entre 18 h 30 et 19 h 30, pour la tranche d'âge comprise entre 4 et 9 ans. Actuellement, l'effectif du groupe vaudeurinois est de vingt-six licenciés, dont vingt jeunes âgés de 5 à 13 ans, de Vaudeurs et des localités environnantes.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Nature - Salamandres, grenouilles, serpents, araignées... ✕

Auxerre - Des retrouvailles pleines d'émotions

L'Yonne

En bref - Une personne âgée volée, intrusion au lycée Jacques-Amyot, une dizaine de véhicules dégradés... Le point sur les faits divers

L'Yonne